

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de l'ancien Président du Portugal Mário Soares

« J'ai appris ce week-end avec beaucoup d'émotion la disparition de Mário Soares. C'est une personnalité européenne majeure qui disparaît.

Je tiens à saluer son combat pour la démocratie au Portugal, pour l'intégration de son pays à l'Union européenne puis pour l'élargissement de l'UE. Figure du socialisme portugais, Mário Soares était un grand homme d'Etat, porteur d'une certaine vision de l'humanité.

Il a toujours eu à cœur de saisir les évolutions rapides de son temps et de les orienter dans le sens du progrès. Il a également consacré sa vie à promouvoir les droits de l'homme et l'égalité entre les peuples.

Mário Soares était très attaché à Paris, où il a vécu de 1970 à 1974. Il avait été distingué de la Médaille Grand Vermeil de la Ville de Paris en novembre 2013, des mains de Bertrand Delanoë, en ma présence et en celle de Lionel Jospin.

J'adresse à sa famille, à ses proches et à l'ensemble du peuple portugais, mes plus sincères condoléances. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris

Contact Presse : presse@paris.fr / 01.42.76.49.61